

Fecha 28.06.2014	Sección Nacional	Página 3
----------------------------	----------------------------	--------------------

Descarta Camacho conflicto de interés

MAYOLO LÓPEZ

El dirigente del PRI, César Camacho, salió ayer en defensa de los legisladores de su partido que participan en la negociación de las leyes secundarias de telecomunicaciones y que podrían tener conflicto de interés.

“Los legisladores tienen cabal ejercicio de sus derechos políticos y tendrán posibilidad de ejercer no sólo el voto, sino mostrar en tribuna la posición que guardan respecto de estos asuntos.

“Los legisladores del PRI están en actitud y aptitud no sólo de discutir sino de votar”, sostuvo el mexiquense.

Tanto en el Senado como en la Cámara de Diputados, legisladores del PRI y el PVEM ocupan posiciones clave en la negociación y el debate de la ley secundaria de telecomunicaciones.

En las comisiones de Radio y Televisión, y Comunicaciones de la Cámara baja hay al menos

9 legisladores de ambos partidos identificados con empresas del sector y con la Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión.

Camacho evitó expresar una posición sobre la preponderancia por servicio o por sector en las telecomunicaciones.

“El PRI está por la congruencia con el texto constitucional, porque es un texto que mereció una abrumadora mayoría”, planteó.

Sin embargo, dijo, es necesario cuidar que la legislación secundaria esté blindada frente a una eventual acción de inconstitucionalidad.

Ante la insistencia de que los priistas se pronuncien sobre la preponderancia por sector o por servicio, el mexiquense dijo que en su partido aún no está dicha la última palabra en esta materia.

“No, está dada. No tenemos la presidencia de la comisión dictaminadora, pero hemos sido consistentes al participar en las discusiones”, agregó.

